

La semana al día

Diario

viernes 2

EL TETE ES EL HIJO DE UN HOMBRE de esta casa en donde se hizo periodista y hoy ocupa un puesto de responsabilidad en la traqueteada prensa de Barcelona. Tete acaba de llegar a la adolescencia, tiene 14 años, o sea que el 25-N le faltarán casi cuatro años para poder ir a votar. Tete le ha pedido a su padre un favor, ya que él no puede votar, que vote por él. Es decir, que vote lo que él votaría si pudiera votar: a Mas. El Tete sueña con la Independencia como la

ilusión de si fuera la noche del 5 de enero. El padre solícito, siempre dispuesto a decir que sí a su niño, no sabe qué hacer. Él no es independentista. Nunca ha votado a CiU. Siempre ha pensado que Mas es la versión catalana del gallego Rajoy...

El padre ha intentado explicarle que el día 26, suceda lo que suceda el domingo, todos nuestros problemas continuarán siendo los mismos. Que no se crea la gran mentira que se nos está vendiendo: que

con la Independencia seremos felices y comeremos perdices. Y el Tete que siempre escucha, cree y adora a su padre, en este tema, y sólo en este tema, es impermeable a sus consejos: el adolescente lo vive con la pasión propia de la bisoñez.

Me temo que su padre votará por primera vez a una lista no querida que defiende una idea que le puede llevar al paro. Es la metáfora perfecta de lo que nos está pasando.

Me temo que su padre votará por primera vez a una lista no querida

sábado 3

LA GENTE PREGUNTA EN EL KIOSKO de la Font Verda la identidad del último suicida. Corre en el barrio el bulo de que escapaba de la policía cuando fue arrollado por el tren... No es cierto.

Hoy por la mañana ha amanecido con las puertas de cristal de las entidades financieras que más embargos están llevando a cabo con carteles pegados denunciando las ayudas millonarias con dinero público

que están recibiendo, mientras continúan embargando pisos sin mala conciencia. Al día siguiente, los carteles habían desaparecido de la puerta. Este fin de semana se ha hecho un trabajo atípico de limpieza de cristales. La verdad es que los empleados de las caixas se han convertido en los malos de una película cuyo guión no han escrito, sino que se han limitado a interpretar las circulares que recibían desde arriba. Conozco a un

jefe de zona de Catalunya Caixa que colocó las malditas Preferentes a miembros de su propia familia. Y les aseguro que no es un tonto. Aunque ahora lo parezca. El problema que tiene esta infantería que trata con el público no solamente es que están en la Primera Línea, sino que además los generales les obligan a ir con la bayoneta calada, cobrando comisiones para tapar los agujeros de una crisis provocada por su mala cabeza.

Limpiando cristales en las oficinas de Caixa Catalunya

domingo 4

NO VAMOS A CRITICAR EL VIAJE que el president Mas ha hecho a Rusia. No es la política sino la economía la que nos da de comer. De hecho, la política sólo da de comer a quienes viven de ella, o aspiran a un cargo por los servicios prestados a la causa (¿No les viene a la cabeza el nombre de Àngels Olano? Ángeles ya sólo es pasado).

Ha hecho bien Mas en ir a Rusia, aunque sólo le recibieran autoridades de segundo rango, y tendrá que ir a China o la India que

son los mercados emergentes ya no del futuro, a menos que el hoy sea ya futuro. Eso sí, Mas tiene que ir con las alforjas llenas de empresarios ávidos de nuevos mercados, que eso es lo que se necesita exportar y vender lo mejor que tenemos. La marca *Costa de Barcelona*, que engloba a todas las comarcas que rodean el Barcelonès, tiene tirón comercial. Se ha hecho bien en asumir como propia esta DO, porque no es ninguna fantasmada. Estar, como está Granollers, a

25 kilómetros de plaza Catalunya, para un chino es tanto como decir que la Porxada es una plaza de un barrio de la ciudad condal. Y en Rusia o la India también. Son territorios tan extensos que nuestras distancias no lo son para ellos. Sin embargo, nuestros precios sí son más competitivos a los de Barcelona. La marca *Costa de Barcelona* tiene futuro, porque tiene un seguro que nadie nos la puede quitar: el que es seguro. Aunque salgamos de Europa.

El acierto de esta DO: destino Costa de Barcelona

lunes 5

EL DIARIO ESPAÑOL DE REFERENCIA, El País, líder de la prensa, el que más vende, va a despedir a una tercera parte de su plantilla (149 personas) y el comité de empresa ha respondido que en el puente de la Inmaculada Constitución no saldrá el diario. Lo explico porque lo de El País es el ejemplo de lo que

las empresas, y no sólo hablo de prensa, no deben hacer. Un consejero delegado no puede decir que despide al personal porque los gastos superan a los ingresos, mientras que ese directivo, en este caso José Luis Cebrián, cobró en el 2011 la friolera de trece millones de euros. Los trabajadores aceptan que

cuando una empresa entra en pérdidas, tiene que despedir, pero se revuelven con razón cuando ve que quienes toman estas duras decisiones viven en la opulencia, cargando los costes de las pérdidas sobre las espaldas de quienes hacen posible que los señoritos mantengan sus desorbitados ingresos.

El mal ejemplo de un izquierdista: el dinero no tiene ideología

miércoles 7

HOY HA ACABADO EL ENCUENTRO CON AMMA, la reina de los abrazos, en el Palau d'Esports. Como ha ocurrido en los últimos tres años el aspecto del Palau fue magnífico, y sorprendente, ya lo quisiera el BM Granollers. La organización Embracing the World, que como su mismo nombre indica recorren el mundo dando abrazos, ha encontrado en Granollers una porción del paraíso terrenal. Hasta hace cuatro años llenaba el Palau Sant Jordi y ahora llena el Palau d'Esports, y no acuden menos personas ya que una buena parte de los buscadores de la paz (new age de los hippys), que vienen de peregrinación proceden del extranjero, muchos de Francia, y para ellos les es lo mismo estar en

la ceca (Granollers) que en la meca (Barcelona), porque estos peregrinos del oriente buscan la paz de Amma. Sin embargo, para ella no es lo mismo pagar el alquiler de un Sant Jordi que el del Palau Olímpic. Y el alcalde encantado de oír el cling cling de los 2589 eurazos al día (siete días ocupados. Total: 18.060 euros). Quienes también están satisfechos son los del sector de hostelería, y con razón: el lunes a las nueve de la mañana, una hora antes de que empezaran los abrazos, ya había colas de las personas más deseosas de encontrar la paz espiritual que les transmite mahatma Amma. En esta vida hay gente para todo. Hasta para quienes creen que esta mujer es una manifestación de la divinidad.



El abrazo del alcalde: mahatma Amma ha dejado en el Ayuntamiento 18.060 euros